

## EGALITE



Un type à qui il ne faudrait pas la faire à l'oseille... ah ! mais non!... c'est Jérôme Latripe, dit Débrouilletout, l'ordonnance du colonel d'artillerie Mortier.

D'abord, quand on a perdu trois ans de sa vie au Tonkin et deux doigts de pied au Dahomey, c'est une preuve qu'on la connaît dans les coins, et si un pékin...

On le vit bien le jour où le petit député radical voulut parler trop fort dans l'antichambre du colonel ; ce que Jérôme manqua de lui faire passer le goût du pain !...

\* \* \*

Aussi, ce matin, l'officier supérieur vit-il immédiatement, à l'air bouleversé de son ordonnance, que quelque chose d'insolite se passait chez lui.

Au lieu de la figure décidée et légèrement railleuse qu'il avait toujours, Jérôme avait l'air penaud d'un bleu dont on a mis le lit en chemin de fer ; symptôme plus grave encore, son coude, au lieu d'être aligné à la hauteur de l'épaule, comme le veut la théorie du salut militaire, était tellement levé en l'air, que le pauvre garçon semblait se mettre en garde contre l'imminence d'une gifle.

— Qu'y a-t-il donc?... demanda le colonel surpris.

— Mon colo...

— Eh bien, quoi ? mon colo... parleras-tu, tête dure ?

— On... on vous demande.

— Qui?... un monsieur ?

— Non.

— Une dame ?...

— Non c'est-à-dire, oui... un petit peu tout de même...

Enfin, c'est une vieille bonne femme...

— Fais-la entrer.

— Alors, faut l'introduire ?